

Sportlicher Erfolg mal anders :-)

Beigesteuert von Steffi
Samstag, 12. Dezember 2009
Letzte Aktualisierung Mittwoch, 23. Dezember 2009

Alle Jahre wieder findet kurz vor Weihnachten der Sparkassen Cup im Eisstockschießen auf dem Dülmener Marktplatz statt.

Und auch in diesem Jahr war die Badmintonabteilung des DJK wieder mit am Start. Mit einem großen Team rund um Manni, Björn, Alex, André, Andrea, Rebecca und mir ging es auf die Eisbahn. Und auch die Eisbeisser mit Marcus, Kerstin und Babette waren wieder mit von der Partie. Insgesamt starteten 24 Teams in 8 Gruppen, so dass sich jeweils die Beiden der Gruppen für das Achtelfinale qualifizierten.

Nach erstem Einschießen (und den noch nicht ganz so gut gezielten, halb verhungerten oder in die Bande geschossenen Versuchen ;-)) ging es dann in die Vorrundenspiele. Trotz erstem verlorenen Spiel konnten wir uns im 2. Vorrundenspiel durchsetzen und ins Achtelfinale einziehen. Von dort aus ging es dann direkt weiter ins Viertelfinale. Bis dorthin schaffte es auch das Team von Marcus -

danach war leider Schluss.

Das DJK Badminton Team hingegen marschierte weiter durch bis ins Halbfinale, wo wir dann jedoch gestoppt wurden. Statt des großen wurde es dann "nur noch" das kleine Finale. Hier jedoch konnten wir noch einmal all unser Können zeigen (oder war da vielleicht doch hauptsächlich das Quäntchen Glück entscheidend? ;-). und setzten uns in einem spannenden Spiel gegen die Dülmener Wildpferde durch. Damit hieß es am Ende für uns: 3. Platz und ein Preisgeld von 50Euro :-)

Insgesamt war es ein lustiger, feucht!-fröhlicher Abend - wozu wohl auch der Glühweinstand direkt an der Eisbahn, die beim Spiel erhaltenen Glühweinwertmarken und der mitgebrachte Amaretto (oder wars doch Rum ??? ;-)) ihren Teil beigetragen haben. :-D.
Zum Aufwärmen und Stärken ging es nach dem Spiel weiter zu Mem, wo wir unser Preisgeld erfolgreich in Pizza und Nudeln umgesetzt haben.

Nach diesem tollen und erfolgreichen Abend, der für den Einen oder Anderen erst in den frühen Morgenstunden endete, steht Eines schon mit Sicherheit fest: Im nächsten Jahr sind wir definitiv wieder mit dabei!!! :-)

Bis zum nächsten Mal
Steffi